

平成30年度 学校だより

平成31年 2月 1日 (金)

No. 11

飯山市立木島小学校

# はき・にこ・わく

本校が願う児童の姿「はきはき」「にこにこ」「わくわく」より

3学期、子ども達にとって充実したまとめとなるよう職員一同頑張っています。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 3学期始業式 いよいよまとめの学期です

<代表児童の目標>

(1学年 児童) 3学期がんばりたいことは3つです。①漢字をがんばる。②図書館で本をたくさん借りる。③図工をがんばることです。

(3学年 児童) 3学期の学習目標は2つあります。①字をきれいに書く。②集中して勉強することです。そして、生活面の目標は3つあります。①大きい声で自分から挨拶する。②毎日、元気に登校できるように夜は早く寝る。③好き嫌いをなくす。特に苦手な魚を残さず食べることです。

(5学年 児童) 3学期頑張りたいことは3つあります。①児童会で6年生が行ってきたことを続けたり、いろいろな活動を頑張ったりしてさらに良くしたい。②自分たちが作ったお米を一生懸命売って(2月9日いいやま雪まつりで)、そのおいしさを伝えていきたい。③アルペンスキー教室で、指導員の説明をよく聞いて上手になりたいです。



<学校長の話>

今日から三学期です。校内にみんなの声が響き渡って、いつもの元気な木島小学校が始まったなあと感じます。冬休みを振り返ってみましょう。①家族の一人として、お手伝いできた人? ②親戚の方等に、大きな声で挨拶できた人? ③スキーに行った人? 私は木島の元旦マラソンに参加しました。元旦マラソンの前に、みんなと一緒に「今年も1年間、健康で怪我なく安全に過ごせますように。」とお願いをしました。さて、3学期の登校日数は48日でとても短いです。「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」と言われるようにあっという間に過ぎてしまいます。3学期は、とても大事な学期で6年生は、小学校の総まとめをします。5年生は、6年生から児童会をバトンタッチします。1~4年生は、それぞれの学年を締めくくります。「3学期の計は、始業式の日にあります。」です。そこで、皆さん一人ひとりが目標を立てて、それに向かって頑張ってもらいたいと思います。「ウサギと亀」の話で、勝ったのは亀ですね。亀が見ていたのは、つねにゴールに立つ自分でした。それに向かって一步一步、歩きました。このお話のように、どんな自分になりたいかと考えることが大事なのです。3学期の終わりには「どんなことができるようになりたいか。」その立てた目標に向かって、一日一日意識して生活していきましょう。

冬の寒さや厳しさに負けずに立ち向かっていく雪国で育つ私たちは、自分を鍛えるチャンスです。アルペンスキー教室、木島少年クロスカントリースキー大会、飯水スキー大会、いいやま雪まつりと行事がたくさんあります。雪に負けなたくましさを身につけていきましょう。(校庭は)いつでもスキーができるように、みんなを待っています。

短い三学期ですが、滑って転んだり、風邪を引いたり、インフルエンザにかかったりしないように健康で過ごせるようにしましょう。

## アルペンスキー教室 in 戸狩温泉スキー場

本校では、例年、斑尾高原スキー場で全校アルペンスキー教室を行っていましたが、1月22日は、もう1つ飯山市内にある戸狩温泉スキー場を利用しました。「冬のスポーツの楽しさを味わうとともに、スキーの技術向上を図る。」「自然とふれ合い、雪に親しむことで、地域の特色を感じとる。」ことを目的として、2月5日（火）にも行う予定です。1月22日は、朝からあいにくの大雪で、午前中は、とん平ゲレンデのリフトが止まっていて、上まで行けませんでした。しかし、午後から天気も回復し、子ども達は思う存分滑ることができました。児童より『初めての戸狩温泉スキー場、とても楽しかった。』という声がありました。

1日を通して10名のスキー学校のインストラクター（午前中は、市教委より派遣補助をいただいています）の方にご指導いただき、とても上達することができました。



## 木島少年クロスカントリースキー大会

1月27日（日）、毎年恒例の木島少年クロスカントリースキー大会が行われました。『地域による地域の子どものための大会』ということで、35年間、木島青少年育成会をはじめ木島公民館、木島小学校PTA、木島小学校スポーツクラブなど、たくさんの団体の皆様にお支えをいただいている大会です。今年は104名が申し込み、98名（全校児童の73%）が出場しました。

前日からの大雪にも関わらず、コース整備や運営等をしていただきました。レース時刻になると雪も止み、最高のコースで、どの児童も力一杯滑走することができました。ゴールした後の豚汁がおいしいと大好評で何杯もお替りする子もいました。

参加した子ども達は、地域の方々による手作りの大会を通し、さらにクロスカントリースキーが好きになったと思います。



## 雪山は危険です！

除雪等で道の端に高く雪が積まれています。その雪山は、遊ぶのに楽しいのですが、それ以上にとっても危険です。①崩れやすい。②雪の下が空洞であったり用水路であったりする場合があります。③雪山で滑って遊び、勢い余って道路に出してしまうことがある等です。

雪山では、絶対遊ばない、登らないようにしましょう。

学校でも指導を行っていきますが、保護者・地域の皆様も子どもたちの雪道等の安全を見ていただけますよう、よろしくお願いいたします。



## 2月の主な予定

- 1日（金）いのちの学習旬間（～15日）
- 5日（火）アルペンスキー教室② 戸狩温泉スキー場
- 8日（金）飯水小学校スキー大会（5・6年生参加） 長峰クロスカントリーコース
- 9日（土）いいやま雪まつり 5年生：お米の販売活動 9：00～14：30
- 13日（水）1・2年生授業参観
- 14日（木）・15日（金）集金日 家庭学習がんばろう週間（14～21日）
- 15日（金）児童総会
- 22日（金）3・4年生授業参観 学校評議員会③ コミュニティスクール運営委員会③
- 27日（水）5・6年生授業参観 PTA評議員会・活動報告会・総役員会・引継会